

人間文化科で家庭クラブ総会が開催されました（6/11）

6月11日（火）6時間目、人間文化科の1～3年生が多目的ホールに集まり、家庭クラブ総会が開催されました。校長あいさつののち役員選出が行われ、議事が進行していきました。取り上げられた内容は以下のとおりです。

- ①平成30年度事業報告並びに会計報告
- ②令和元年度事業審議
- ③令和元年度予算案審議

家庭クラブは、「生活スキル」に対する興味関心を深め、家庭科の学習と体験を通して「生きる力」を身につけることを目標のひとつとして、「社会に貢献できる人間を目指し、日々学習に励むことなどを信条としています。

なお、家庭クラブは、県家庭クラブ連盟、全国家庭クラブ連盟と連携し、組織化されており竜ヶ崎二高も積極的な取り組みを行っています。議事の終了後、平成30年度に行った事業がスライドで上映されました。1年生は初めての参加、今後の人間文化科の取り組みを知るよい機会になりました。



議長団を中心に議事が進められていきます



議事の進行を見守っています



昨年度の事業①(田んぼの学校)



昨年度の事業②(龍ヶ崎市商業祭「いがっぺ市」)